
Viva GCSE Modulo 1 ¡Diviértete! 
¿Cómo eres?  What are you like? 

Soy / Es … (como) I am / He/She is … (like) 

Soy / Es una persona … I am / He/She is a … 
person 

bueno/a / divertido/a good / fun, enjoyable 

deportivo/a / práctico/a sporty / practical 

simpático/a nice, kind, friendly 

trabajador(a)/tranquilo/a hard-working / calm 

¿Dónde se habla español? Where is Spanish spoken? 

¿Qué haces con tu móvil 
/ordenador / tableta?  

What do you do on your phone 
/ computer / tablet? 

Escucho / Busco música I listen to / I look for 
music 

Mando / Recibo … I send / I receive … 

mensajes messages 

correos electrónicos e-mails 

Leo las noticias I read the news 

Comparto fotos / imágenes I share photos 

Uso apps I use apps 

Veo vídeos / programas de 
telerrealidad 

I watch videos / reality TV 
shows 

Charlo online / con mis 
amigos 

I chat online / with my 
friends 

Hago compras I shop 

Juego a los videojuegos I play video games 

Mis amigos y yo … My friends and I… 

sacamos fotos we take photos 

subimos vídeos we upload videos 

jugamos a los videojuegos we play videogames 

Prefiero usar / leer I prefer to use / to read 

mandar / subir / jugar … to send / to upload / to 
play 

hacer … / escuchar … to do / to listen 

buscar … to look for / to search 

gracioso / emocionante funny / exciting 

privado / seguro private / safe 

¿Cuánto tiempo pasas …? How much time do you 
spend…? 

Paso … horas al día … I spend… hours a day 

Siempre / a veces Always / sometimes 

Todo el tiempo all the time 

Todos los días every day 

(Casi) Nunca (amost) never 
Una vez /Dos veces a la 
semana 

once / twice a week 

Los fines de semana at weekends 

¿Qué actividades te 
gustan?  

What activities do you 
like? 

Me gusta (el deporte) …  I like (sports) … 

Me encanta (la natación)  I love (swimming) … 

Me gustan (las películas) I like (films) … 

Me encantan los conciertos I love (concerts) 

Me interesa (nadar) … I’m interested in (swimming) 

No me gusta (nada) I don’t like … (at all) 

Odio (los libros)…. I hate (books 

(No) Hago muchas 
actividades… 

I (don’t) do many / lots of 
activities 

Disfruto del deporte … I enjoy sport … 

¿Qué deportes haces? What sports do you do? 

Juego al … /  Hago … I play / I do… 

baloncesto / baile basketball / dance  

natación / ciclismo swimming / cycling 

¿Qué actividades haces en 
tu tiempo libre?  

What activities do you do 
in your free time? 

En mi tiempo libre ... In my free time 

Si tengo tiempo ...  If I have time 

leo revistas I read books 

escucho canciones I listen to songs 

porque me ayuda a because it helps me to … 

estar en contacto con ... be in touch with … 

estar en forma to keep fit 
¿Eres miembro de algún club? Are you a member of a club? 

Soy miembro/a de (un 
equipo local / un club  

I’m a member of  a local 
team / a club 

¿Qué vas/vamos a hacer?
  

What are you/we going to 
do? 

¿Quieres ir/venir …? Do you want to go/come? 

mañana tomorrow 

este fin de semana this weekend 

Quiero/Queremos … I want / we want 

salir (por la tarde) to go out (this evening) 

tomar un café to have a coffee 

hacer tareas to do chores 

andar por las calles to walk the streets 

No voy a ir porque … I’m not going because 
tengo que hacer los deberes I have to do my homework 

trabajar  to work 

limpiar mi habitación to clean my room 

no tengo dinero I don’t have any money 

Solo puedo ir por la 
mañana/ tarde. 

I can only go this morning 
/ afternoon 

¿Tienes planes?  Do you have (any) plans? 

(No) Tengo planes para hoy I (don’t)have plans for today 

la semana próxima/que viene next weekend 

Primero … Luego … First... then 

Por la mañana/tarde/noche In the morning / 
afternoon / evening 

No tengo planes/Estoy libre. I don’t have plans / I’m free 

¿Qué películas ponen esta 
tarde? 

What films are on this 
evening? 

Una película de acción / 
miedo / aventuras 

Action / horror / 
adventure film 

¿A qué hora 
empieza/termina la 
película? 

What time does the film 
start / finish? 

Empieza /termina a las …  It starts / finishes at... 

¿Cuánto cuesta la entrada? How much is a ticket? 

Cuesta … euros It costs ___ 

¿A qué hora quedamos? What time shall we meet? 

¿Quedamos a las (cuatro)? Shall we meet at (4)? 

¡Claro que sí! Of course! 

De acuerdo. / Vale OK 



¿Qué hiciste …?  What did you do …? 

Ayer … Yesterday 

El fin de semana pasado … Last weekend 

El sábado/domingo pasado Last Saturday / Sunday 

El mes pasado … Last month 

Hace (dos)días/una semana Two days / a week ago 

comí / bebí … I ate / I drank 

compré una entrada para I bought a ticket for… 

escuché música I listened to music... 

fui a un restaurante I went to a restaurant 

gané una *competición I won a competition 

jugué a los videojuegos I played videogames 

vi a (mi músico favorito en 
el estadio) 

I saw (my favourite 
musician in the stadium) 

descansé I rested 

¿Qué tal fue?  How was it? 

Me gustó / Me encantó 
porque  

I liked it /I loved it 
because it 

fue genial / guay / increíble it was great /cool /incredible 

No me gustó porque fue ... I didn’t like it because it was  

aburrido / terrible / tonto boring / terrible / silly 

¿Qué haces los (domingos) 
normalmente? 

What do you normally do 
on (Sundays)? 

Normalmente voy al cine Normally I go to the cinema 

bebo café  I drink coffee 

hago deporte I do sport 

salgo con mis amigos I go out with my friends 

 

¿Qué pasó el fin de 
semana pasado?
  

What happened last 
weekend? 

Fuimos a … We went to… 

una fiesta de 
cumpleaños 

a birthday party 

un partido de fútbol a football match 

Tuve un día malo 
/difícil  

I had a bad / difficult 
day 

no encontré / perdí … I couldn’t find / I lost 

el móvil / la cámara the mobile 
phone/camera 

no compré nada I didn’t buy anything 

no hice mis deberes I didn’t do my 
homework 

no leí nada I didn’t read anything 

me caí (en la cocina) I fell (in the kitchen) 

mi equipo perdió my team lost 
el/la cantante cantó mal the singer sang badly 

Anoche … Last night 

¿Qué vas a hacer el fin 
de semana próximo? 

What are you going to 
do next weekend? 

El fin de semana 
próximo … 

Next weekend … 

El sábado próximo … Next Saturday … 

La próxima vez … The next time … 

(no) voy a ir a … I am (not going to go to  

(no) voy a ver …  I am (not) going to see  

 

 

 

 


